

CULTURA | Escuela Municipal de Música y Danza

El maratón musical solidario de la EMMD alcanza su quinta edición

Los fondos que se recauden irán destinados a la asamblea local de Cruz Roja Española

Rafael Cobo Calmaestra

Lunes 19 de junio de 2017 - 21:11



Los alumnos y alumnas de la Escuela Municipal de Música y Danza de Priego serán, por quinta vez consecutiva, los grandes protagonistas del Maratón Musical Solidario cuya celebración está prevista para el próximo sábado, 24 de junio.

En esta ocasión, los fondos que se recauden en los distintos conciertos y actuaciones previstas, irán destinados íntegramente a la asamblea local de Cruz Roja Española, como así se indicó en su presentación de este evento por la presidenta del Área de Cultura, Sandra Bermúdez, el director de la EMMD, José Pablo Arjona, y la presidenta de Cruz Roja en Priego, Rosi García Ligeró.

Una edición que tendrá como novedad la celebración en el Teatro Victoria de todas las actuaciones previstas, al ser éste un recinto más adecuado y en el que se minimizan los rigores climáticos de esta época del año, como destacaba Bermúdez, que recordó que los precios de los tres conciertos previstos oscilan entre 1 y 2,5 euros, habilitándose también un abono de 3,5 euros para los tres conciertos y una “fila cero” para aquellas personas que no puedan asistir y quieran colaborar con esta iniciativa.

Por su parte, José Pablo Arjona aludió al “carácter social” que, junto a su componente educativo, ha de tener la EMMD, “para lo cual colaboramos con todo este tipo de asociaciones que ayudan a los más desfavorecidos”. Un maratón en el que se realizará una pequeña muestra de lo que, a lo largo del curso que ahora finalizan, los alumnos han ido aprendiendo.

Igualmente, Arjona destacaba la participación en este maratón de unos 300 alumnos de la EMMD, representando a las distintas disciplinas que se cursan, desde música y movimiento, danza y las especialidades instrumentales, finalizando con el concierto de la Banda Sinfónica, cuyo repertorio, como adelantó, “será de una gran dificultad y alta calidad artística”.

Concierto que como añadía Arjona, será el preámbulo a la participación de la Banda de la EMMD en el certamen de bandas de música andaluzas que se celebrará en la localidad granadina de Chauchina, y en el que la formación prieguense actuará el 1 de julio.

Por su parte, Rosi García Ligeró agradeció que tanto el Consistorio como la propia EMMD destinasen la recaudación de este maratón a Cruz Roja, fondos que como apuntaba, se destinarán a los numerosos programas que la organización humanitaria tiene en funcionamiento actualmente.

Reseñar finalmente que los tres conciertos previstos tendrán como escenario el Teatro Victoria, y darán comienzo a las 12:30 horas (música y movimiento, danza, viento madera, viento metal, percusión y bandas infantil y juvenil), 18:30 horas (guitarra clásica, guitarra flamenca, canto y piano), y 21:30 horas (Banda Sinfónica).